

ABSTRAK

JUANDA. NIM. 109371013. Pengaruh Kompetensi Tutor Terhadap Minat Belajar Warga Belajar Pada Kelompok Belajar Keaksaraan Usaha Mandiri Di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan 2014.

Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Rendahnya minat belajar warga belajar yang mengikuti program keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai, (2) Kurangnya kemampuan tutor dalam penguasaan materi ajar, (3) Apakah terdapat pengaruh antara kompetensi tutor terhadap minat belajar warga belajar pada kelompok belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui tingkat kompetensi tutor yang ada di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai, (2) Mengetahui tingkat kekuatan minat belajar warga belajar pada kelompok belajar keaksaraan usaha mandiri di kota binjai, (3) Mengetahui pengaruh kompetensi tutor terhadap minat belajar warga belajar pada kelompok belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan klausul (sebab akibat). Sampel penelitian ini berjumlah 45 warga belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai. Alat pengumpulan data menggunakan angket. Teknik analisis data menggunakan rumus regresi linear sederhana, yaitu :

$$a = \frac{(\sum y)(\sum x^2) - (\sum x)(\sum xy)}{n(\sum x) - (\sum x)^2} \quad b = \frac{n(\sum xy) - (\sum x)(\sum y)}{n(\sum x^2) - (\sum x)^2}$$

Hasil penelitian menunjukkan persamaan regresinya $Y = 0,35x + 28,829$. kompetensi tutor memiliki pengaruh terhadap minat belajar warga belajar pada kelompok belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,673 > 1,684$. Kontribusi kompetensi tutor terhadap minat belajar warga belajar pada kelompok belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota Binjai sebesar = 16,7%, artinya minat belajar warga belajar keaksaraan usaha mandiri di PKBM Asuhan Ayah Bunda Kota binjai (Y) sebesar 16,7% dipengaruhi oleh kompetensi tutor sedangkan sisanya 83,3% disebabkan faktor lain yang tidak termasuk dalam analisis ini.